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11月 4日袁我校首届野碳文化冶学
术论坛在办公楼报告厅成功举办袁本
次论坛的主题为野绿色引领 共耶碳爷未
来冶袁 副校长陈凯云出席论坛并致辞袁
论坛开幕式由马克思主义学院院长冯

德军主持遥
陈 凯

云在致辞
中代表学
校对各位
嘉宾的到
来表示热
烈欢迎袁他
指出袁举办
本次论坛
正值党中
央部署野进
一步推动
新时代东
北全面振
兴冶的重要
战略机遇

期袁 必将为全校哲学社会科学工作者
搭建良好的学术交流平台袁 为校园学
术文化建设植入新的野碳文化冶元素袁
为催生野碳文化冶创意设计产业尧加强
野碳谷生态圈冶文化内涵建设注入新的

生机与活力遥
本次论坛分主旨报告和研究生分

论坛两个单元袁 上午主旨报告单元邀
请了江南大学国家安全与绿色发展研
究院陈红教授尧 江南大学商学院龙如
银教授尧 黑龙江大学经济与工商管理
学院乔榛教授尧 哈尔滨工业大学马克
思主义学院闫金红教授作了精彩的学
术报告袁论坛现场交流气氛热烈尧学术
激情洋溢袁 为师生搭建了思想交流与
学术碰撞的桥梁遥 下午分学院进行了
研究生分论坛袁全校 300余名师生参加
了本次论坛活动遥

此次论坛的成功举办袁将促进野碳
文化冶与学校学科特色的有机融合袁努
力做到让科技插上文化的翅膀袁 形成
以野碳文化冶为引领袁全校文工交叉尧文
理渗透袁 理工管文经法多学科协同融
合发展的学术文化体系袁 实现以文育
人尧以文化人尧以文成人的文化育人功
能袁将野碳文化冶打造成我校科技工作
特色和品牌遥 渊于文婧冤

11月 12日袁副校长张国华出席我
校海南校友会成立六周年暨换届选举
大会遥 我校地方校友会代表袁海南校友
代表等共 80余人参加了本次大会遥 会
议由海南校友会秘书长曹恒武主持遥

大会在庄严的国歌声中拉开帷幕遥
海南校友会首届会长朱虹作了工作报
告袁对海南校友会成立 6年来在组织建
设尧服务校友尧特色活动尧与母校交流合
作等方面进行了系统总结曰大会选举产
生了第二届海南校友会理事会成员曰与
会领导尧嘉宾为海南校友会创始名誉会
长尧终身名誉会长尧会长尧副会长尧秘书
长颁发了聘书曰新任会长尧广东省航运
规划设计院有限公司海南分院院长尧土
建专业 01级王文广作了表态发言袁详
细规划了海南校友会下一步的发展思
路曰原海南校友会会长朱虹与新任会长
王文广举行了会旗交接仪式曰校友总会
副会长尧北京校友会会长苏勇袁深圳校
友会名誉会长刘绍忠分别代表地方兄
弟校友会致辞曰深圳尧天津尧唐山等校友
会送上祝福曰海南校友会创始名誉会长
周宇代表海南校友会致辞遥

张国华代表母校和校友总会致辞遥

他首先对海南校友会成
立以来取得的成绩给予
充分肯定袁向新当选的海
南校友会理事会成员表
示热烈祝贺袁向长期以来
关心和支持母校发展的
校友们表示衷心感谢遥同
时袁他还介绍了学校近年
来在发展中取得的丰硕
成果袁并强调校友们的奋
斗成长为母校赢得了良
好社会声誉袁校友们的助
力支持是母校发展的重
要力量袁校友们的关注期
待为母校发展注入了强
大动力遥 最后袁他深切希
望海南校友会继续发扬
优良传统袁服务区域经济
发展袁 构筑校友温馨家
园袁将校友会建成一个政治立场坚定的
校友会尧团结奋进的校友会尧勇攀高峰
的校友会袁并祝全国校友会越办越好遥

大会在激昂的校歌声中结束遥
会前袁海南校友会组织召开了校友

座谈会袁与会人员从人才培养尧科技成

果转化尧校企合作尧助力社会经济发展
等方面进行了深入探讨与交流遥

建筑工程学院党委书记尧建筑工程
学院校友会会长高宝全袁学校办公室副
主任袁校友总会秘书长张雪峰共同参加
了以上活动遥 渊杨永超冤

为贯彻落实省安委会和省住建厅叶关于深刻汲取教训袁举一反
三袁立即开展房屋建筑安全隐患排查整治行动的紧急通知曳要求袁
邀请房屋建筑安全鉴定专业公司哈尔滨达城绿色建筑股份有限公
司专家对校园房屋建筑安全隐患进行了专项检查遥

11月 16日下午袁副校长张宝成带领学校后勤管理处尧国有资产
管理处尧 保卫处单位负责人和哈尔滨达城绿色建筑股份有限公司专
家袁对学校游泳馆尧图书馆和办公楼顶楼尧阳光大厅尧矿业机械办公楼
顶楼等属于大跨度重型钢结构屋面建筑进行了专项检查遥 现场听取
了房屋建筑基本情况介绍和安全鉴定专家工作建议袁下一步将组织安
全鉴定专业技术人员对存在结构安全尧使用安全及极端天气可能导致
安全隐患问题的校内建筑进行安全隐患排查和安全鉴定遥 渊张景奎冤

11月 24日上午袁黑龙江科技大学
2024年全国硕士研究生招生考试自命
题工作会议召开遥 副校长张国华出席
会议袁各研究生招生单位招生工作领导
小组组长尧研究生教育分管领导及研究
生教学秘书参会遥 会议由研究生学院
党委书记王维杰主持袁研究生学院全体
工作人员参加了本次会议遥

研究生学院院长张保勇首先传达
了 11月 22日教育部统筹组织召开的
2024年全国硕士研究生招生考试安全
工作会议精神遥 要求进一步加强自命
题工作规范化尧制度化管理袁提高硕士
研究生招生考试自命题工作的保密性尧

规范性和科学性遥
随后袁研究生学院副院长于凤云解

读了 叶黑龙江科技大学 2024年硕士研
究生招生考试自命题工作实施细则曳袁
对我校 2024年的自命题工作做出具体
安排和说明遥 领学了教育部叶关于进一
步做好研考防范手机等高科技作弊工
作的通知曳和叶关于深刻吸取教训切实
保障研究生考试招生工作安全平稳的
通知曳精神遥

副校长张国华就我校研究生招生
考试自命题工作提出五点要求院一是提
高认识袁从自命题工作重要性尧程序规
范性和纪律严肃性三个方面袁谨慎对待

本次命题工作曰二是严格质量袁命题人
做到试题严谨尧严密尧标准尧规范袁坚决
杜绝试题出错或存在争议曰三是严格保
密袁严格履行保密责任袁坚决杜绝泄题
事件发生曰四是严密过程袁相应组织单
位和部门在各个环节上做到记录完整尧
有据可查尧痕可追溯袁同时要有切实可
行的应急预案曰五是抓好培训袁做到程
序明确化尧要求具体化袁人人知责于心尧
担责于身尧履责于行遥

研究生学院将会同各招生学院袁落
实本次会议精神袁 做好我校 2024年研
究生招生考试自命题工作遥

渊陶金尧闫玉彬冤

11月 29日下午, 学校内控工作会
议在办公楼 6004会议室召开袁 会议主
题是部署学校内控有关工作遥 副校长
谭旭红主持会议并讲话袁各学院尧单位
党政负责人尧 机关各部门负责人出席

会议遥
财务处处长

高郁传达上级有
关内控文件精神袁
通报 2023年学校
预算执行过程中
存在的问题遥 依据
上级文件进一步
落实党中央尧国务
院和省委尧省政府
关于全面实施预
算绩效管理决策
部署袁助力预算管
理提质增效袁更好
的发挥财会监督

职能作用遥加强内部监督和控制袁以防范
和化解财经风险遥

谭旭红在讲话中指出内部控制工
作贯穿于学校各项工作袁 是一项全局
性工作袁希望大家予以高度重视袁找出

问题并制定相关解决策略袁 也希望各
单位各部门按照会议要求袁密切配合尧
认真落实梳理风险点袁 结合自身特点
建立和完善各项制度和流程袁 由点到
面袁努力加强本单位的内控制度建设袁
进一步全面做好学校内部控制工作遥
加强内控制度建设是提升学校内部管
理水平尧 规范权力运行尧 促进依法治
校尧推进廉政建设的重要举措遥 良好的
内控环境需要全员参与尧全程管控袁以
保障学校资金安全袁 提升学校治理能
力和公共服务率遥

加强内控制度建设不仅仅是我校
内部建设需要袁 也是我校长远发展的
坚实框架基础袁 建立责权分工明晰的
组织架构袁通过风险控制防范袁改善学
校管理中的薄弱环节袁 发挥共同治理
长效机制袁及时发现并处理学校内部风
险点袁 在日常工作中形成内部控制与
业务工作相融合的工作局面遥 渊贺静冤

学校组织开展校园房屋建筑
安全隐患专项检查

副校长陈凯云参加中德经贸
文化教育渊哈尔滨冤交流会

11月 18日上午袁由哈尔滨市政府主办袁哈尔滨新区管理委员
会承办的野相约北纬 45毅中德携手致未来冶中德经贸文化教育渊哈尔
滨冤交流会在哈尔滨新区举行袁来自中德两国教育界尧企业界百余
位嘉宾齐聚一堂袁共商合作尧共叙友谊袁共谋发展尧共话未来遥

副校长陈凯云出席了此次交流会并与松北区委书记尧 区长肖
彬尧哈尔滨师范大学党委书记孙立军尧德中经济文化交流协会主席
Karl Keller尧德国联邦技术学院联合主席Wolfgang等嘉宾共同参加
了中德职业教育协会 ( 哈尔滨新区 ) 揭牌仪式遥

17日下午袁由德中经济文化交流协会主席 Karl Keller尧德国联
邦技术学院联合主席Wolfgang尧 德中经济文化交流协会执行主席
梁潇尧 全德华人社团联合会主席蒋平及德国企业家代表 Hofmann
Peter Norbert尧ChristopherReineke等嘉宾组成的调研团到我校参
观调研袁副校长陈凯云接待了调研团一行遥

陈凯云对调研团的到来表示热烈欢迎袁并从专业设置尧招生就
业尧国际合作等几方面介绍了我校的基本情况遥 随后袁调研团到我
校现代化模拟矿井和创新创业学院参观遥 调研团成员对我校现代
化的教学场所和设备表现出了极大兴趣并与我校师生进行了深入
的交流遥学校办公室尧国际交流合作处袁矿业工程学院尧创新创业学
院相关负责人参加了接待遥

中德职业教育协会是由中国高校及职业院校牵头袁 联合德国
行业协会以及众多应用技术大学尧职业院校尧企业尧科研院所等共
同发起的多元化尧跨区域尧高效率的社会组织袁为中德两国产业合
作和职业教育发展服务袁为两国企业提供人才保障遥

黑龙江省实施的野1117冶工程已成为产教融合及龙江野双元制冶人
才培养的标志性工程遥 我校是省特色应用型本科建设示范高校袁将以
服务龙江经济振兴为己任袁以中德职业教育协会为平台袁积极推进中
德校企合作袁促进中德产教深度融合袁充分发挥校政企行战略联盟和
校企双向流动机制作用袁创新产教融合育人新模式遥 渊张宇斐冤

我校成功举办首届野碳文化冶学术论坛

副校长张国华出席我校海南校友会成立六周年暨换届选举大会

我校召开 2024年全国硕士研究生招生考试自命题工作会议

我校召开内控工作会议


